

根木内中学校 保護者委員会だより 1月号

根木内中学校保護委員会 広報係

1月9日10時より、第一多目的室に於いて、第9回保護者委員会を開催いたしました。全体会と学年部会の内容をお知らせいたします。

1 校長先生挨拶

みなさま、あけましておめでとうございます。12月14日の教育文化講演会開催、本当にありがとうございました。星先生の講演も大変良かったと思います。ぜひ多くの保護者の方に聞いていただきたい内容でした。

始業式で子どもたちにはこんなことを話しました。3学期は今年度のまとめを行い、来年度の展望を考える時期です。3年生は新しい社会へ向かうための準備、2年生は学校のリーダーとなる準備、1年生は先輩となる準備をそれぞれ行ってほしいといったことです。保護者委員会についても、今年度はじめた新たな活動をまとめ、来年度の展望を検討する中で、今、生徒の活動も保護者の活動も好循環となっているが、来年、さらに先にどうやってつなげていくのか、地域とのつながりをどのように築いていくのかといったことを考えています。今年度言い続けたことは、「多くの保護者が学校に関わってほしい」ということでした。「関わる」ことで、学校の良さがわかってもらえると思っています。学校の行事、保護者委員会行事、ボランティアにさらにたくさんの保護者の方々に関わってもらえるような活動を、保護者委員会としても考えてほしいと思います。

2 保護者委員会委員長挨拶（齋藤さんより）

2学期は、多くの行事へご協力いただきありがとうございました。3学期は保護者委員会もまとめの時期となります。皆さんのご意見をうかがいながら、来年度の保護者委員会のあり方を検討していきたいと思っています。3年生は、ストレスがたまっているかとは思いますが、入試当日、力を発揮してくれることを願っています。

3 生徒の様子（生徒指導主任 篠崎先生より）

終業式に、冬休み中に家庭での自分の役割を果たすことと、命を大切にすることを指導しました。始業式には、冬休みが終わっても家の中での自分の役割を果たすよう話しました。ぜひ、ご家庭でも、家族の一員として役割を果たせるようご指導下さい。

冬休み中、大きな事件・事故はありませんでした。3学期のスタートも生徒の様子はたいへん落ち着いています。一方、個々に様々な事情を抱え、学校を休みがちな生徒、保健室に入る生徒が増えています。欠席が多くなると、本人が先でリスクを背負うことが多くなるので、家庭と連携を図りながら早めに対処していきたいと思っています。

4 地域学校支援本部長 吹上さんより

教育文化講演会では、保護者委員会の皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。星先生から良い話が聞けました。また、根木小PTAの方々の合唱、根木中吹奏楽部の発表もあり素晴らしい会になったと思います。地域と保護者のパイプができてよかったと思います。保護者委員会のみなさんとこれからも相談してやっていきたいと思っています。

3年生の保護者の方は、ピリピリとした緊張感の中で子どもと一緒に戦ってほしいと思います。私の子育ての経験の中からも、親と一緒に戦って乗り越えた経験は、結果にかかわらず、将来に報われ、生かされます。ぜひ、親子で乗り越えて下さい。

1年生（櫻田先生より）

○1月29日の職業調査に向けて準備が進んでいます。班ごとに色々な質問を考えています。

○1年生もあと残り50日で終わるので、先輩になる心づもりを作っていきたいと思っています。

学年ごとの会議



3年生（久保田先生より）

○高校受験が始まりました。ピリピリしてしまう時期ですが、平常心をもって受験の日を迎えて欲しいです。志望校合格に向けて頑張ってください。

2年生（江尻先生より）

○冬休みは部活動に頑張る姿が多く見られました。

○27年度千葉県公立高校入試日程が発表になりました。

前期選抜 平成27年2月12日
・13日

後期選抜 平成27年3月2日

選抜内容は今年度と同じです。

おひらけ

★ 来月（2月）のGサポートは26日（水）を予定しています。

今からご都合をつけていただき、多くの方の参加をお願いいたします。

★ Gサポートでは、皆様からの「本の寄贈」を継続してお願いしています。ご家庭で不要になった書籍を生徒の読書活動の充実に生かしたいと思っています。よろしくお願ひします。

